

## 50 Jahre Städtepartnerschaft mit Böblingen

Kremser Delegation zu Gast beim Stadtfest Böblingen

**Krems – In Böblingen (Deutschland) fand das Stadtfest 2022 statt. Gefeierte wurde die 50-jährige Städtepartnerschaft mit Krems. Bürgermeister Dr. Reinhard Resch überreichte die Ehrennadel in Gold an Oberbürgermeister Dr. Stefan Belz.**

„Kulturveranstaltungen und Sport, wie zum Beispiel *Partnerstadt-Olympiaden* festigen 50 Jahre Städtepartnerschaft. Der Austausch zwischen den Städten gibt Impulse für neue Ideen und stärkt den Zusammenhalt“, so Bürgermeister Resch bei der Eröffnungsrede und überreichte die Ehrennadel in Gold an Oberbürgermeister von Böblingen, Dr. Stefan Belz.

Mit den Städtepartnerschaften tritt die Stadt Böblingen aktiv für Völkerverständigung und Frieden ein. Im Zuge des Stadtfestes wurde das Kunstprojekt aus den Partnerstädten „United in Peace“ eröffnet. 14 Künstler\*innen konnten die Botschaft *Vielfalt vereint* aufzeigen und ist ein Zeichen der Hoffnung. Die Ausstellung ist bis 4. September zu sehen. Krems ist mit zwei Künstlern vertreten: Leo Zogmayer und Fritz Sochurek.

Bürgermeister Dr. Reinhard Resch reiste mit einer Delegation mit Vertreter\*innen der Feuerwehr, des Trachten- und Heimatvereines und des Stadtmarketings zum Stadtfest.

Die Partnerschaft mit Böblingen wurde 1971 per Gemeinderatsbeschluss gegründet. Vorgespräche fanden anlässlich der Feuerwehrolympiade 1969 statt. Der Bezug zwischen den Feuerwehren der beiden Städte ist sehr eng. 1972 wurde die Urkunde dazu unterzeichnet.

*Foto: Bürgermeister Dr. Reinhard Resch, Oberbürgermeister Dr. Stefan Belz, Stadträtin Sonja Hockauf-Bartaschek beim Stadtfest in Böblingen.*